

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

21.09.18

mit Beginn des neuen Schuljahres hat es im Personalrat personelle Veränderungen gegeben. Die Kollegin Regina Köhler und der Kollege Andreas Dietl sind aus dem Personalrat ausgeschieden.

Als neue Personalratsmitglieder begrüßen wir Ilona Slabbers von der GHS Europaschule in Schwalmtal sowie Ali Seamari von der GHS Zum Diek in Haan. Wir wünschen den neuen Personalratsmitgliedern eine gute und erfolgreiche Arbeit für die Kolleginnen und Kollegen in den Schulen.

Veranstaltungen zum Arbeits- und Gesundheitsschutz

Für das erste Kalenderhalbjahr 2019 haben die Schulen die Möglichkeit für das Kollegium bzw. Teile des Kollegiums folgende "arbeitsmedizinische Module" zu buchen:

- "Resilienz",
- "Rückengesundheit",
- "Stress abbauen und vermeiden",
- "Entspannungsmethoden in spannenden Unterrichtszeiten"
- "Lebensbalance für weniger Work-Privacy Conflict".

Anfang November können die Schulen über einen Internetlink, der den Schulen zur Verfügung gestellt wird, einzelne Module und auch Modulkombinationen buchen. Daher sollte sich die Lehrerkonferenz zeitnah über eine Teilnahme abstimmen, um ab dem genannten Stichtag per Internetanmeldung ("Terminland") einen möglichen Termin und die entsprechenden Wunschmodule zu buchen.

Sollte eine Schule trotz Anmeldung einen Termin nicht erhalten, hat diese ein Vorgriffsrecht bei der nächsten Ausschreibung dieser Veranstaltungen.

Wir begrüßen es sehr, dass unser Arbeitgeber seiner gesetzlichen Verpflichtung verstärkt nachkommt, sich um die Gesundheit der Kolleginnen und Kollegen zu kümmern.

Schenken Sie dem Erhalt der eigenen Gesundheit die notwendige Aufmerksamkeit!

Der Personalrat empfiehlt allen Kolleginnen und Kollegen diese Veranstaltungen und bietet hierzu seine Beratung an.

Mit kollegialen Grüßen

Edga Killer

Edgar Köllner, Vorsitzender

Personalversammlung, Donnerstag 22.11.2018

N 03